

Une médaille d'or pour le paysage manceau

Page modifiée le mercredi 8 janvier 2025 • Données Le Mans Métropole

Les prix des Victoires des Paysages 2024 ont consacré l'aménagement du secteur Voltaire-Cordelet qui redessine un espace public attractif.



Les aménagements déployés sur le secteur ont inspiré ceux qui vont être mis en place sur les parcours des Chronolignes.
© Ville du Mans

la fleuristerie et du paysage a permis de récompenser 44 maîtres d'ouvrage ayant fait travailler de manière remarquable concepteurs, entreprises du paysage et producteurs de la filière horticole.

À cette occasion, Le Mans Métropole a reçu une **médaille d'or du paysage**, plus haute reconnaissance, qui récompense la qualité de l'aménagement du secteur Voltaire-Cordelet. Une distinction qui met en lumière la qualité de cette opération qui participe à la construction d'une **métropole durable, dynamique, solidaire et agréable à vivre**.

« Le secteur Voltaire-Cordelet, qui sera inauguré aux beaux jours du premier trimestre 2025, a fait l'objet d'un travail collectif où paysagistes, concepteurs, entrepreneurs du paysage et pépiniéristes ont été acteurs du projet.

Ces réflexions ont largement inspiré les travaux en cours pour les Chronolignes qui permettront de la même façon de redessiner les espaces publics de façon qualitative », explique Stéphane Le Foll, président de Le Mans Métropole.

Ce programme qui englobait une surface totale de 42 600 m² a permis la plantation de **247 nouveaux arbres**, la **végétalisation de 9 645 m²** et l'aménagement de **1,5 km de piste cyclable**.

La cérémonie avait lieu, mercredi 11 décembre, salle Wagram à Paris. L'opération de promotion du paysage, organisée tous les deux ans par Valhor, **interprofession française de l'horticulture, de**